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93047 Regensburg

CC / Bürgermeister Artinger

Regensburg, 30.01.2024

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Artinger, 

ich habe am 24.1.2024 im Umweltausschuss bei Ö2 „Green Deal Regensburg, Fortschrittsbericht 
2023 VO/23/20767/D3, Konkreteres zur Umsetzung des Hauptradroutennetzes wissen wollen 
und darauf in der Sitzungssituation verständlicherweise eine eher allgemeine Antwort erhalten; 
nachzuhören hier bei der Zeitmarke 104:04:10:  
https://www.regensburg.de/rathaus/stadtpolitik/stadtrat/aufzeichnungen-der-
stadtratssitzungen/oeffentliche-sitzung-des-ausschusses-fuer-umweltfragen-natur-und-
klimaschutz-vom-24-01-2024

Ich bitte nun um schriftliche Beantwortung meiner konkretisierten Fragen:

1. Der Anteil des Verkehrs an den CO2 Emissionen wird mit 20% bilanziert. Das 
Hauptradroutennetz ist Teil des Green Deals. In der Tabelle auf S. 37 des Berichts wird das  
Einsparpotenzial durch eine Verkehrswende hin zu mehr Fahrrad und Lastenfahrradverkehr nicht 
bilanziert. Warum nicht? Welchen Resultate werden prognostiziert?

2. Der von mir angesprochene zeitliche Korridor zur Umsetzung der ersten 40 Maßnahmen zur 
Schaffung eines zusammenhängenden Hauptroutennetzes in den Jahren 2022, 2023 und 2024 ist 
Teil des Maßnahmenbeschluss vom Mai 2022, samt Beschreibung dieser ersten Maßnahmen und 
einem dafür vorgesehenen Budget von 1,5 Mio €.

2.1. Welche dieser 40 Maßnahmen fanden Eingang ins IP. Welche nicht? Bzw. stehen die 1,5 Mio 
€ im IP zur Verfügung?
 
2.1. Welche dieser Maßnahmen wurden bisher umgesetzt? Wieviel Geld wurde dafür im Einzelnen
benötigt?

2.2. Für welche der bisher umgesetzten/begonnenen Maßnahmen wurde ein weiterer 
Maßnahmenbeschluss notwendig? Welche der insgesamt 40 Maßnahmen können durch 
Verwaltungshandeln erledigt werden?

2.3. Drei Viertel der für den Zeitraum 2022-2024 vorgesehenen relativ einfach realisierbaren ersten
Maßnahmen wurden noch nicht umgesetzt. Ist das Ziel erste zusammenhängende Radrouten zu 
schaffen im 2024 noch erreichbar?

2.4. Wird in diesem Jahr der Fahrplan zur Umsetzung des Hauptradroutennetzes fortgeschrieben?

Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen 

Jakob Friedl
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